

# PlantaDoce.

Empresa

## Korian adquiere el 90% de Santa Croce

El grupo, que se dedica a la atención de personas mayores, cuenta con cinco centros de poscuidados y geriátricos con 555 camas, además de tres centros ambulatorios.

Plantadoce  
5 jul 2021 - 09:39



Korian refuerza su presencia en Italia. El grupo adquirirá el 90% de Santa Croce , con el fin de ampliar su oferta de servicios médicos y sanitarios en la región de Piamonte, en las cercanías de Turín.

Santa Croce cuenta con cinco instalaciones con un total de 550 camas distribuidas entre una clínica de posagudización y rehabilitación, con 143 camas, más cuatro instalaciones de larga estancia que incluyen 412 camas y servicios de día.

La oferta se completa con tres centros ambulatorios, uno de ellos independientes, que tienen una capacidad mensual de 30.000 sesiones. Para 2023 se pretende implantar una cartera de 270 camas que permitirán el desarrollo de la atención especializada.

**Korian es una empresa francesa especializada en atención a ancianos y dependientes**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/korian-adquiere-el-90-de-santa-croce>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Federico Guidoni, vicepresidente ejecutivo en Italia de Korian, subrayó que esta adquisición supone “una oportunidad de reforzar nuestra presencia en la región de Piamonte en un enfoque de clúster geográfico; el grupo de la familia Santa Croce encaja perfectamente con nuestros valores y expectativas de calidad con una fuerte especialización médica”.

M. Vietti, fundador de Santa Croce explicó que Santa Croce “está lista para unirse a un gran grupo como Korian, para explotar todo su potencial y desarrollar nuevas oportunidades de negocio”.

Korian es una empresa francesa especializada en atención a ancianos y dependientes. La compañía tiene hogares de ancianos en seis países europeos (Francia, Alemania, Bélgica, Italia, España y Países Bajos).